



## Der Opa ist ein Prasser – Theater in Rohrdorf steht an

„Opa – es reicht!“, ein Stück von Bernd Gombold, bringt der Theaterverein Rohrdorf zwischen Weihnachten und Dreikönig auf die Bühne. Im Stück geht es um die Nutzung der neuen Medien, so auch beim Theaterverein selbst, welcher ab sofort online ist. Der Theaterverein Rohrdorf ist unter [www.theaterverein-rohrdorf.de](http://www.theaterverein-rohrdorf.de) im Internet zu finden. Dort sind die Spieltermine und alle wichtigen Infos über die Theateraufführungen einzusehen. Außerdem

können sich die Besucher über den Verein und seine Historie erkundigen. In diesem Jahr hat Bernd Gombold ein neues Stück veröffentlicht mit dem Titel „Opa – es reicht!“ Im Mittelpunkt steht ein Opa mit Handy, Laptop und neuem Motorrad. Die überaus sparsame Schwiegertochter Marta ist über den verschwenderischen Opa nicht erfreut. Dieser sollte lieber mehr auf dem Hof mitarbeiten und vor allem das Erbe nicht so verschleudern. Unfreiwillig wird ein

Einbrecher zum Komplizen des Opas und hilft, seinen Plan zu verwirklichen. Die Familie wird zum Teil eingeweiht, bis auf die geizige Marta und ihren Ehemann. Durch die Vergesslichkeit der Oma, einem Versicherungsvertreter und weiterem unerwünschten Besuch auf dem Hof ist die Verwirrung auf dem Höhepunkt. Die Auflösung folgt – Enkelin, Freund, auch Marta und Paul sind am Schluss froh, so einen Opa zu haben. sz/Foto: oh